

**DEJARÁ F1 EN LA CAPITAL MÁS DE 17 MIL MDP EN DERRAMA ECONÓMICA CDMX P.7**

Fórmula 1 dejará más de 17 mmdp: Sedeco



La derrama económica que dejará el Gran Premio de Fórmula 1 de la Ciudad de México será de 17 mil 169 millones de pesos, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Fadlala Akabani.

En conferencia junto con el jefe de Gobierno, Martí Batres, el secretario de la Sedeco detalló que la mayor cantidad de los recursos será captada por el concepto de cobertura mediática y transmisiones en la cual la cantidad sería 8 mil 104 millones 320 mil pesos.

Mientras por la venta de los boletos, para el evento que se realizará del 27 al 30 de octubre

en el Autódromo Hermanos Rodríguez, será de 4 mil 833 millones 561 mil pesos y por servicios turísticos los recursos alcanzarán los mil 615 millones y 833 mil pesos.

Akabani abundó que por el rubro de venta de artículos y souvenirs la suma estimada alcanzaría los mil 803 millones 200 mil pesos, lo cual es algo considerable para ayudar al desarrollo económico de la Ciudad de México.

“Ahorita estamos hablando solamente de los cuatro días, un día previo siempre lo tomamos en cuenta porque vienen a hospedarse por lo general un día previo al día de las actividades de la Fórmula 1 y los tres días restantes, es decir, dos días previos a las carreras, yo no soy muy aficionado a las carreras, pero están el tema de las pruebas,

luego las carreras para los posicionamientos y luego finalmente el día de la carrera”, mencionó.

Los ingresos que se tendrán este año por el evento de la Fórmula 1 la cual se festejará a finales del mes, aclaró, no es una derrama económica que en su totalidad impacte al sistema económico de la ciudad, sin embargo, es muy importante señalarla.

Akabani precisó que todos los servicios de gastronomía y hoteles alrededor de la Magdalena Mixhuca, en lo cual se incluye las zonas de: “Viaducto Tlalpan, Viaducto Miguel Alemán y lo que es Inguarán, Boulevard Aeropuerto, en fin, todos los hoteles, el Centro Histórico, Paseo de la Reforma”, la cantidad será de mil 615 millones de pesos como ya se mencionó. /ARMANDO YEFERSON



IMPORTANCIA. Martí Batres comentó que el Gran Premio Fórmula 1 es uno de los magnos eventos de la capital del país.

8 mil 104 mdp

se captarán por la cobertura mediática y las transmisiones

4 mil 833 mdp

es la cantidad que ha ingresado por la venta de los boletos que ya están agotados

mil 615 mdp

es lo que obtendrá por los servicios turísticos que van desde alquiler de habitaciones y restaurantes